



Confía Sheinbaum que reforma al PJ pase

La presidenta electa dice que con ella habrá un verdadero sistema de justicia

PEDRO VILLA Y CAÑA

Enviado

—naclon@eluniversal.com.mx

Bacalar, QR.— La presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo confió en que se obtendrán los votos para aprobar en el Senado la reforma al Poder Judicial.

Ayer, en breve entrevista al final de la supervisión de los avances de la zona arqueológica de Ichkabal, donde protestaron trabajadores del Poder Judicial contra la reforma, la presidenta electa fue cuestionada sobre el inicio de la discusión de la iniciativa en la Cámara Alta.

“Doctora, ¿cuáles son sus expectativas de la discusión hoy en el Senado, inicia la reforma judicial?” se le preguntó.

“Creo que se va a aprobar”, dijo brevemente.

“¿Ya tienen los votos, confían en que tengan los votos?”, se le insistió

“Sí, confió en eso”, contestó antes de retirarse.

Durante su discurso, Sheinbaum Pardo afirmó que su gobierno luchará porque haya un verdadero sistema de justicia que funcione.

“Justicia para los pueblos indígenas, porque de una vez les digo que la siguiente reforma constitucional que va a pasar por el Congreso es la que le da autonomía y reconocimiento a los pueblos indígenas de México”.

La presidenta electa destacó que en 2018 la llamada Cuarta Transformación llegó a la Presidencia de forma pacífica y democrática.

La próxima presidenta recordó que el 12 de junio inició con el presidente López Obrador una gira histórica y destacó la hermandad que se ha logrado.

“Y recordé un día que estaba yo emocionada por la entrega de la gente al presidente Andrés Manuel López Obrador, y le dije: ‘Presidente, es que esto es emocionante’. Y

me dijo: ‘Es que hemos construido una hermandad’. Y puse sus manos así. Y es una hermandad muy hermosa: hermandad entre todo el equipo del presidente: hermandad entre las Fuerzas Armadas y su gobierno; pero, la hermandad más importante es la que se ha construido entre el pueblo de México y el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Y aquí, el día de hoy, frente a este hermoso sitio arqueológico de los antiguos mayas, es el mejor lugar para nombrar la palabra justicia, porque es justicia social, porque es justicia con nuestra historia, con nuestros antepasados, con nuestra cultura”. ●



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta electa de México

"De una vez les digo que la siguiente reforma que va a pasar por el Congreso es la que le da autonomía y reconocimiento a los pueblos indígenas"



BIENICE FRECCO/EL UNIVERSAL

La presidenta electa destacó la gira histórica que realizó con el Mandatario federal.